

衆議院議員 玉城デニー FAXニュース (8/24号)



◆ 夏季巡回ラジオ体操・みんなの体操会（国頭村）に参加！

夏休みも後半にさしかかった8月13日（土）、朝の4時半に沖縄市を出発し、国頭村で行われた『夏季巡回ラジオ体操・みんなの体操会』へ玉城デニーも参加しました。夏休み期間中にラジオ体操をする風景は日本の夏の風物詩としても浸透しており、この日も会場には大勢の参加者が朝早くにもかかわらず（お盆の中日でもありましたね！）集まっていました。たかがラジオ体操、されどラジオ体操、第二体操が終わる頃には、心地よい疲れがでていました。

ちなみに皆さん、ラジオ体操は現在の（株）かんぽ生命保険が日本に広めたことをご存知でしたか？1925年に保険事業の視察で渡米した当時の通信省簡易保険局の猪熊監督課長がアメリカでのラジオ体操を知り日本に帰国したのち日本でもラジオ体操を行うことを提案したのが始まりだそうです。（Wikipediaより抜粋）その後、2度の改定を行い、現在のラジオ体操は第3代目だそうです！皆さんもラジオ体操で心地よい汗をながし、ともに健康管理をしていきませんか？



<みんなの体操会へ参加>

◆ 石綿（アスベスト）対策に全力投球！！



<全会一致による起立採決>

8月23日、衆議院環境委員会で「石綿（アスベスト）による健康被害の救済に関する法律」の改正案が全会一致で可決されました。この改正案は石綿で健康被害を受けた者とその遺族に対する救済充実を図り、法律施工前や未申請のまま亡くなられた方の遺族に対する支給対象の拡大や申請期間の延長が主な改正点となります。一方、我が沖縄県では本土復帰前に離職した元基地従業員（約7,000名）の石綿被害者の救済は対象外（労災補償の適用外も）となっており、このことは各党一致して「救済すべき」との意見であり、今後の整備が急がれます。玉城デニーはこの問題に全力で取り組んでまいります。

災害対策市民セミナーVol. 1

「今、津波を考える」開催のご案内

◆地震および津波への備えについて、専門家をお招きし日頃の防災意識の啓発を高めるべくセミナーを開催いたします。是非、ご参加くださいませ。

講師：富田 孝史 氏（独）港湾空港技術研究所アジア・太平洋沿岸防災研究センター上席研究官

とき：9月10日（土）午後6時30分～ 入場無料！

ところ：沖縄市福祉文化プラザ（沖縄市高原7-35-1 美東中近く）

配信停止やご意見などございましたら、ご連絡をお願いいたします。

平成23年8月24日発行：民主党沖縄県第3区総支部（玉城デニー事務所）

TEL.098-929-2416 FAX.098-929-2005